



Die kleine Maus seufzte traurig.

„Hilfe! Hilfe!“, rief der Elefant plötzlich. Die kleine Maus huschte zu ihm. Sie wollte gucken, was passiert war. Der Fuß des Elefanten war in einer Weinranke gefangen! „Hab keine Angst“, sagte die Maus, „ich kann dir helfen.“ Sie knabberte an der Weinranke. Immer wieder. Endlich hatte sie den langen Zweig durchgebissen.



„Du hast es geschafft!“, jubelte die Giraffe. Der Elefant hob die kleine Maus hoch.
„tschuldigung“, sagte der Elefant. „Wir waren nicht nett zu dir. Du bist nicht zu klein!
Vor allem: Du bist nicht zu klein, um einem Freund zu helfen!“



Kuschelzeit

